FÚTBOL

Preferente Territorial

Julian López, presidente F.C. Cardedeu

"Lucharemos hasta el final por mantenernos"

Al F.C. Cardedeu le tocará sufrir hasta el final de la liga, ya que se encuentra en una situación delicada para afrontar la recta final del presente campeonato. El conjunto vallesano se halla enclavado en la parte baja de la tabla, muy cerca de los puestos de descenso, y está luchando para intentar salir de esa zona tan y tan peligrosa.

El presidente de la entidad vallesana, Julián López, se muestra muy esperanzado en conseguir salvar la categoria y volver a jugar el próximo año en Regional Preferente.

"Matemáticamente tenemos posibilidades de salvarnos, quedan aún partidos y lucharemos basta el final por mantenernos". Uno de los problemas que está perjudicando esta temporada al Cardedeu, y que más preocupado tiene al presidente, son las lesiones sufridas por sus jugadores, ya que, según él, están impidiendo rendir al máximo a sus pupilos. "Estoy contento con el rendimiento de la plantilla, salga a jugar quien salga, luchan y se dejan la piel en el terreno de juego, lo que pasa es que las lesiones que estamos teniendo están mermando al equipo y lo desarman". Hemos de recordar que el objetivo del Cardedeu al comenzar la temporada no era otro que mantenerse en la nueva categoría lo mas dignamente posible. Cabe destacar que el mister rojiblanco, Quintana no ha podido contar con muchos jugadores al estar lesionados, lo que ha dificultado la confección del once, ya que todos ellos eran jugadores importantes dentro del esquema de juego del mister. Las bajas de Clavell, Mauri,



El Cardedeu afronta los últimos partidos en situación delicada en la tabla

Julio, Escámez, Seoane y la sanción a Sergio, han sido algunos de los contratiempos que ha sufrido el Cardedeu.

En el seno del club vallesano, con su presidente Julián López a la cabeza, están intentando hacer todo lo posible para unir a la plantilla con la Junta Directiva y así demostrarles que confian en ellos para conseguir que el conjunto no descienda. "Nos hemos reunidos varias veces la Junta Directiva, los jugadores y el cuerpo técnico para hacer una piña, ya que queremos salvar la categoría como sea. Estamos todos a tope de moral en ese aspecto". El maximo mandatario de la entidad vallesana nos da la opinión que tiene de este Grupo I de la Regional Preferente. "Es muy igualado, la diferencia de puntos en el medio de la tabla es mínima, y yo creo que si no es por las circunstancias que he comentado estaríamos más arriba, en una situación mucho más cómoda, pues realizamos un juego bueno y alegre, pero nos falta

materializar las ocasiones de gol que tenemos; solo nos falta dar la puntilla". López ve al Manresa y al Perelada como los equipos más fuertes de esta Regional Preferente "por sus plantillas y sus presupuestos".

También cabe destacar la actuación de la afición pues se está comportando de una manera ejemplar, ya que acude al campo a animar al once rojiblanco. El presidente del Cardedeu piensa acabar la presente temporada de igual forma que la anterior en el tema económico. "Somos un club mo-

desto, pero vamos cumpliendo a la hora de pagar. Esperamos terminar el ejercicio sin déficit alguno".

Otro tema que preocupa a Julián López es la nula asistencia de representantes del Ayuntamiento al campo de fútbol. "Quiero quejarme, porque ni la señora Alcaldesa ni la Regidora d'Esports han asistido a ver ningún encuentro nuestro esta temporada. Creo que si viniesen darían un poco de apoyo moral a todo el mundo: jugadores, aficionados, etc... Ya que no nos ayudan económicamente, al menos, que lo hagan moralmente".

Por último resaltar que el fútbol base de la entidad goza de muy buena salud pues los equipos llevan unas temporadas inmejorables. "El Juvenil A está muy cerca de subir a Preferente y todos los conjuntos que tenemos en primera División ocupan los primeros puestos, siendo los B de formación e iniciación en la categoría".

Enrique Barrera



MUNTATGES ELÈCTRICS





TRÀMITS I GESTIONS

PROJECTES
INSTAL·LACIONS INDUSTRIALS
MUNTATGES ELÈCTRICS DE MITJA I BAIXA TENSIÓ
AIRE CONDICIONAT - AUTOMATISMES ELÈCTRICS - TELEFONIA MÒBIL

Francesc Macià, 3 - Cardedeu - Tel. 871 33 36 - Fax 871 30 03